

EDITIONS DE CHAQUE JOUR

1re Edition (Color) Bordeaux, Paris, ... 2e Edition Bordeaux, Paris, ...

BORDEAUX, 8, rue de Cheverus. Téléphone 103-37. PARIS, 8, boulevard des Capucines. Téléphone 16 Inter.

LES MANUSCRITS NON INSCRIS NE SONT PAS RENDUS

TARIF DES INSERTIONS (D'APRES LE PRIX DES LIGNES) ... 1re ligne 10 centimes ...

PRIX DES ABONNEMENTS ... 1 an 12 francs ... 6 mois 7 francs ...

LES ANGLEAIS EN ALLEMAGNE

EDITION DU MATIN La Guerre commence

Le ministre de la guerre a décidé d'appeler la classe 1914 et de rappeler les classes de la réserve et de la territoriale qui avaient été momentanément renvoyées dans leurs foyers.

La Situation Paris, 1er septembre

Le fait dominant de la situation militaire est actuellement la grande lutte que se livrent Autrichiens et Russes en Pologne.

Le Loyalisme des Indigènes en Algérie

Le loyalisme des indigènes dans l'Afrique du Nord est d'une triple nature: il se manifeste par les appels en faveur de la France, qui multiplient les notables musulmans sur tous les points du territoire.

Le Dernier Effort des Autrichiens Ils appellent les Tros engagés

Bucarest, 1er septembre. — Des régiments arrivés de Galicie rapportent que la défaite infligée aux Autrichiens par les troupes russes est un véritable désastre.

Les Fausses Nouvelles autrichiennes

Saint-Petersbourg, 31 août. — Les soldats de Galicie font prisonniers par les Russes un officier autrichien qui prétend avoir manifesté l'intention de se rendre à la Serbie.

Dépêches de la Nuit UN REGUL PAR PRUDENCE A NOTRE GAUCHE

Paris, 1er septembre. — A minuit la note suivante, communiquée par le ministre de la guerre, caractérisait la situation: A NOTRE AILE GAUCHE

Le Gouvernement appelle tous les Territoriaux du Nord et du Nord-Est

Paris, 1er septembre. — Le ministre de la guerre a décidé de convoquer sans délai les réservistes de l'armée territoriale de toutes classes non encore appelées et habitant les régions du Nord et du Nord-Est de la France.

Les Allemands perdent les Iles Samoa

Londres, 1er septembre. — Le secrétaire d'Etat pour les colonies a reçu un télégramme du gouverneur de la Nouvelle-Zélande déclarant que Apia, dans le Samoa allemand, s'est rendue à dix heures du matin, le 29 août, à une force expéditionnaire envoyée par le gouverneur de la Nouvelle-Zélande.

Une Partie des Troupes allemandes de France dirigée contre les Russes

Anvers, 29 août (retardé). — Pendant toute la journée et toute la nuit d'hier, 160 trains allemands portant tout un corps d'armée avec ses transports ont traversé la Belgique dans la direction du sud-ouest au nord-est.

EN BELGIQUE La Situation en Belgique

Anvers, 31 août. — On annonce officiellement que la situation en Belgique est stationnaire. La partie au nord de la rivière Demer est entièrement libre.

NOUVELLES DIVERSES

Paris, 1er septembre. — Plusieurs de nos pilotes, et des plus célèbres, ont résolu de faire payer cher aux Allemands l'effort que l'un de leurs aviateurs a fait subir aux Parisiens en survolant leur capitale.

CONSEIL DES MINISTRES

Paris, 1er septembre. — Les ministres se sont réunis ce soir, de quatre heures et demie à sept heures et demie, à l'Élysée, sous la présidence de M. Poincaré.

DANS LE NORD La Situation

Boulogne, 31 août. — Le colonel Daru, gouverneur militaire de Boulogne, a été informé cette après-midi qu'un détachement de troupes allemandes de la ligne Boulogne-Paris, les Allemands n'y ont pas touché.

Enlèvement

Nous avons vu dans un journal les lignes suivantes: « Sur un front que nous ne voulons pas autrement désigner, un officier allemand est fait prisonnier.

Contre les Produits allemands

« Les journaux allemands ont publié récemment une liste de pertes subies par les Allemands en Belgique, en France et en Prusse orientale.

La Bravoure du Roi Albert

Le correspondant du « New York Herald » à Anvers a écrit dans un article paru hier dans ce journal que le roi Albert est resté dans la garnison d'Anvers qui a été prise par les Allemands.

DU COTE Russe Les Russes ont commencé l'Attaque des Ports de la Vistule

Londres, 1er septembre. — Un communiqué officiel reçu à Londres de la garnison de Thorn et Graudenz prononce que les Russes ont commencé l'attaque des ports de la Vistule.

Situation critique à Hambourg

Paris, 1er septembre. — D'après les renseignements qui parviennent par voie indirecte, il est à craindre que la situation à Hambourg soit critique.

Renseignements aux Familles et Bulletins de Santé des Malades et Blessés

« L'inspiration de la direction du service de santé au ministère de la guerre, l'Union des Femmes de France avait étudié l'établissement d'une fiche sanitaire destinée à être envoyée en franchise aux familles des grands blessés et des malades.

La victoire des Russes a été éclatante

Rome, 1er septembre. — La victoire des Russes a été éclatante du côté de la Galicie, l'aile droite de l'armée autrichienne ayant été définitivement tournée, taillée en pièces et laissant 30,000 prisonniers entre les mains du vainqueur.

